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新年式典のスケール感や凛とした設営を体感し、そのスケール感に感動

を得るとともに、JCに所属し活動を続けることの意義を説く小西会頭の

お話に共感しました。またメンバーと今年1年の活動への思いを、同じ場

所同じ時間に共有することができました。

何事も自分事として捉える事はJC活動を全力で楽しむ為に必要だと感じ

ました。

今回の事業は、富士市が子育てに優しいまちという印象を市民に持って

もらうための一例として行いました。当日設営はレバンテフジ静岡様、

吉原商店街組合様の協力を得て、多くの市民に利用してもらうことがで

きました。この運動が継続していくように、引き続き横展開を促し、意

義のある活動に繋げていきたいと思います。
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1月例会(講師講演)

2024年も無事にスタートしました！

早速、様々な事業が行われましたので報告させて頂きます！

災害支援

「まちなかにもホッとステーション」

理事⻑挨拶

総勢34名のメンバーが参加！！

災害支援の現場

吉原まるごとマルシェ内にて事業を開催！

まちづくり拡充委員会事業

2日6日(月)に石川県七尾市に富士青年会議所から2名(理事長、専務)が現地

支援に行きました。全国各地より集結した青年会議所メンバーにより、

連日災害支援活動を行っております。予想以上に災害レベルが大きく、

断水などの影響で、被災者の皆様の生活環境も厳しく、整うまでにもか

なりの時間を要することを目の当たりにしました。

2024年度最初の例会に多くのメンバーに出席いただきまして、誠にあり

がとうございました。例会内事業の講師講演、パネルディスカッション

については、理事長の熱き想いの発信と、講師の山口先輩からのJCでの

数々の経験談やメッセージにより、メンバーへの本年度の活動の理解深

耕、意識向上に繋がるものとなり、良いスタートを切ることができまし

た！ 人財育成拡充委員会委員長

　　　　　　　　望月崇弘

青少年育成委員会委員長

　　　　　　　　中島拓

専務理事　関根健

まちづくり拡充委員会

　　　　　小口竜太朗
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